

せいじゅうじ ようちえん

えんていつうしん5 2月26日



鷓川高校野球部参上!! ふさがれた窓もあつという間に明るく!

みんな、寒くても雪で元気に遊んでねー!



2月20日(土)たくさんの部員さんが来てくれました。実は鷓川高校野球部の部長さんは、もと光陵中野球部の先生だったそうです。生徒さんも岩見沢出身者が多いとか。キャプテンも一昨年、光陵中学生として、聖十字に職場体験に来てくれた学生さんでした!



もう少しでトンネル、つながるぞ!
みんな遊んでくれるかな?

鷓川は雪がないので、「かまくらとか雪だるまとか作ってもいいのかな?」「いいよ、いいよ」「やったー!!」楽しみながら時間いっぱい頑張ってくれました。ありがたいですね!



一周できるトンネルは子どもたちに大人気でした!!

1年に1回、まぼろしのラーメン屋さん!

ラーメン!!



今年も突然、園庭にいい匂いが!ちゃんと国産小麦のおいしいラーメン屋さんです。「まぼろして何?」「もしかして見えないの!?!」「ちゃんと見えてるでしょ!」・・・そーっと運んでちゃんと座っておいしそうに頂いていたみんなですよ。

